



Couleurs Voyages : Pour un voyage | COULEURS VOYAGES | **hors du commun**

Par **Rédaction La Gazette Moselle** - 8 septembre 2020



Sandrine Lelong-Villemin, fondatrice de l'agence Couleurs Voyages.

En activité depuis 2012, Couleurs Voyages est une agence spécialisée dans la création et l'organisation de voyages pour groupes. Sous la houlette de Sandrine Lelong-Villemin, la structure messine propose des destinations exclusives et des voyages inédits.

Animée depuis son jeune âge par sa passion du voyage, Sandrine Lelong-Villemin s'est orientée vers des études en langues étrangères et le tourisme. Après l'obtention de différents diplômes dans ces secteurs, elle s'est forgée une carrière professionnelle dans des compagnies aériennes, des tour-opérateurs, l'hôtellerie ou encore dans l'Office de Tourisme de Gérardmer où elle a créé et développé un service Groupes. Sandrine a également enseigné le tourisme pendant 10 ans à la CCI des Vosges. *«J'ai eu la chance de pouvoir voyager très jeune. C'est ainsi que ma passion est née. Chaque nouveau voyage était pour moi un moment magique, un émerveillement. J'ai très tôt voulu travailler dans ce domaine»*, indique la gérante, membre de l'association Femmes du Tourisme.

Une organisation minutieuse et des services à la pointe

Couleurs Voyages s'adresse principalement aux professionnels, notamment : comités d'entreprise, amicales du personnel, associations, clubs et entreprises. Elle met à leur disposition des destinations et des activités originales, le tout avec un très bon rapport qualité-prix. Parmi les prestations proposées : week-ends à thème, séjours, circuits découverte, croisières, séminaires, team building, voyages de récompense, lancement de produits et fête anniversaire d'une entreprise. *«Nous nous engageons à pratiquer un tourisme responsable, solidaire et respectueux. Dans ce sens, l'agence soutient déjà des associations comme l'ECPAT qui lutte contre l'exploitation sexuelle des enfants dans le Monde. Nous favorisons aussi les départs depuis les aéroports de la région Grand Est et le Luxembourg»* confie Sandrine avant de poursuivre : *«en raison de la crise sanitaire, je développe actuellement des voyages en petits groupes de 10 à 15 personnes au lieu de 50 à 100 personnes auparavant. J'ai aussi organisé un séminaire «Bien-être post-Covid» destiné aux entreprises. Ce dernier sera remodelé pour être proposé ensuite aux familles.»*

Douâae Kamal Idrissi

Retrouvez l'article sur

<https://www.gazettemoselle.fr/2020/09/couleurs-voyages-pour-un-voyage-hors-du-commun/>